

Drs. Ujang Suparman, M.A., Ph.D.
Dosen FKIP Unila

Yth. Tim Reviewer Jabatan Fungsional Dosen
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi
Di Jakarta

Berikut saya sampaikan revisi terhadap penolakan usulan kenaikan jabatan fungsional dari Lektor Kepala 550 ke Guru Besar 850 an. Drs. Ujang Suparman, M.A., Ph.D. NIP. 195706081986031001 sebagai berikut :

A. Revisi solusi yang disarankan Tim Reviewer berupa penambahan syarat khusus

Alasan Penolakan dan Solusi dari Tim Reviewer	Tanggapan Pengusul
<p>Alasan Penolakan Usulan Ujang Suparman, Drs., M.A., Ph.D.</p> <ul style="list-style-type: none">• Angka Kredit: Angka kredit pelaksanaan penelitian masih kurang minimal 77 poin/ak, Beberapa Karil belum bisa dinilai karena bukti kinerja tidak lengkap seperti bukti kehadiran, dokumen karya ilmiah, dokumen proceeding yang lengkap. Beberapa Karil belum bisa dinilai karena URL dan bukti pendukung Karil tidak dapat diakses dan perlu perbaikan.• Syarat Tambahan: Belum memenuhi kriteria PO PAK. Sebagai peer reviewer jurnal internasional masih berjumlah 1 (Lihat PO PAK 2019 halaman 24 sebagai reviewer sekurang-kurangnya pada 2 (dua) jurnal internasional bereputasi yang berbeda).• URL bukti pendukung Karil tidak semuanya dapat diakses: Web jurnal/ proceeding, URL dokumen artikel, URL bukti korespondensi. Pengusul dan PT perlu memastikan dokumen sesuai dan bisa dibuka.• Peer reviewer: Narasi penilaian kualitatif sama.	<ul style="list-style-type: none">• Angka kredit tersebut kurang sampai 77 poin/ak karena memang beberapa Karil belum dinilai dan belum dihitung sehingga kekurangannya masih relatif banyak. Beberapa Karil yang memerlukan bukti kehadiran yakni proceeding pada konferensi internasional tidak dipakai lagi karena tidak mungkin bisa mendapatkan daftar kehadiran mengingat pelaksanaannya sudah relatif lama, dan pejabatnya sudah berganti. Oleh karena itu semua proceeding dibuang. URL sudah dicek dan diperbaiki sehingga bisa diakses.• Syarat tambahan yang semula menggunakan dua sertifikat sebagai reviewer jurnal internasional bereputasi namun tidak memenuhi syarat karena kedua sertifikat itu berasal dari jurnal yang sama yaitu European Journal of Educational Research. Oleh karena itu penulis menggantinya dengan SK sebagai penguji 3 orang calon doktor. (dokumen SK terlampir)• Seperti disebutkan di poin sebelumnya, Proceeding tidak digunakan lagi, maka URL nya juga tidak diperlukan. URL korespondensi sudah diperbaiki dan bisa diakses.• Peer reviewer: narasi penilaian kualitatif sudah diulang dan dipastikan berbeda.
Kesimpulan: 27 Februari 2022	
A. Pengusul belum memiliki persyaratan tambahan karena sebagai reviewer 2	A. Pengusul sudah mengganti persyaratan tambahan yang semula sebagai reviewer 2

<p>jurnal internasional belum memenuhi (baru 1). Dalam PO PAK 2019 halaman 24 disebutkan sebagai reviewer sekurang-kurangnya pada 2 jurnal internasional bereputasi yang berbeda</p> <p>B. Jurnal yang menjadi persyaratan khusus sudah ada berjudul: Promoting Learning Performance and Learning Outcomes: The Case of an Indonesian School, Penulis: Ujang Suparman, Ridwan, Hasan Hariri, Nama Jurnal: The Asian EFL Journal Research articles, Volume Jurnal: 27, Nomor Jurnal: 4, Tahun Terbit Jurnal: Oktober 2020, Halaman: 994-110, ISSN: 1738-1460, Penerbit: Published by the English Language Education Publishing.</p> <p>C. Bidang penelitian masih kurang 77 kum karena</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penilaian kualitatif karya ilmiah oleh 3 peer reviewer ada yang berisi narasi sama persis. 2. Bukti kinerja peserta konferensi internasional ada yang belum terlampirkan. 3. Tidak semua URL dapat dibuka dan isi URL tidak semuanya sesuai dengan yang tertulis. 	<p>jurnal internasional, diganti dengan menggunakan 3 buah SK sebagai penguji 3 orang calon Doktor.</p> <p>B. Sama bahkan ada 2 buah artikel yakni Overcoming Students' English Pronunciation in Remote Area, Indonesia, Penulis: Ujang Suparman, Ridwan, Hasan Hariri, Nama Jurnal: The Asian EFL Journal Research articles, Volume Jurnal: 27, Nomor Jurnal: 4, Tahun Terbit Jurnal: Oktober 2020, Halaman: 213-229, ISSN: 1738-1460, Penerbit: Published by the English Language Education Publishing.</p> <p>C. Bidang penelitian banyak yang belum dihitung sehingga kekurangannya cukup banyak yakni 77 kum, tetapi setelah ditung kembali dan ditambah dengan jurnal baru sebagai pengganti dari proceeding maka jumlahnya menjadi = 198,35; Semua URL pada revisi ini bisa dibuka.</p>
<p>Berikut 5 solusi yang disarankan oleh Tim Reviewer</p>	<p>Terima Kasih atas solusi yang disarankan</p>
<p>Solusi 1. Pengusul hendaknya memastikan persyaratan tambahan.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pengusul mengganti persyaratan tambahan dari sebagai reviewer jurnal internasional menjadi sebagai penguji 3 orang calon Doktor dibuktikan dengan SK sebagai penguji. (SK terlampir)
<p>Solusi 2. Melakukan peer review ulang untuk karya ilmiah, khususnya memberikan narasi kualitatifnya.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 2. Pengusul telah melakukan peer review ulang dari awal, dengan penggantian 2 orang peer review karena Reviewer yang ke 1 menderita sakit dan dirawat di rumah sakit; Sedangkan reviewer yang ke 2 meninggal dunia pada saat berkecamuknya wabah Covid-19.
<p>Solusi 3. Memastikan URL dokumen, URL web, URL proceeding, URL bukti koresponden (karya ilmiah khusus) ada dan bisa dibuka</p>	<ol style="list-style-type: none"> 3. a. Pengusul memastikan URL dokumen ada dan bisa dibuka dengan berkonsultasi dengan bagian kepegawaian dan LP3M; b. Dokumen yang URL nya tidak bisa dibuka dibuang dan diganti dengan artikel baru; c. Semua proceeding pada konferensi internasional tidak diusulkan karena diperlukan daftar hadir, padahal setelah ditelusuri ke panitia konferensinya tidak bisa diperoleh karena sudah lama

	dan tidak bisa ditemukan dokumennya; d. URL bukti koresponden ada dan bisa dibuka.
Solusi 4. Memastikan ada bukti kehadiran sebagai peserta konferensi untuk konferensi internasional dan nasional	4. Karena bukti kehadiran sangat sulit untuk diperoleh bahkan tidak mungkin, maka semua proceeding dari konferensi internasional dan nasional tidak digunakan, tetapi diganti dengan makalah ilmiah yang dipublikasikan dalam jurnal nasional terakreditasi Sinta 2.
Solusi 5. Menambah karya ilmiah yang dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi, atau internasional atau internasional bereputasi.	5. Pengusul telah mempublikasikan karya ilmiah pada jurnal nasional terakreditasi Sinta 2, sehingga secara keseluruhan jumlah angka kredit karya ilmiahnya = 198,35.

Bandar Lampung, 30 Juni 2022
Mengetahui,
Ketua Jurusan P. Bahasa dan Seni



Dr. Nurlaksana Eko Rusminto, M.Pd.
NIP. 196401061938031001

Pengusul,



Drs. Ujang Suparman, M.A., Ph.D.
NIP. 195706081986031001



an. Dekan FKIP Unila
Wakil Dekan Bidang Akademik
dan Kerjasama

Prof. Dr. Sunyono, M.Si.
NIP. 196512301991111001